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日本を壊しているのはこの二人！ 2010/04/08 08:01 

 日本の安全保障は大丈夫なのか？ 

  

 アメリカを本気で怒らせた鳩山・小沢  

 辞職では済まない日米同盟の危機！ 

  

 「うわ～～～～、ビックリした！」と思われた方、朝からこんな不細工な顔を晒して申

し訳ありません。「トラストミー」が効きましたね。これで鳩山首相は二回続けてオバマ

大統領からひじ鉄を食らい、小沢幹事長も色よい返事が貰えずに訪米中止に。日本の安全

保障の要である「日米同盟」は間違いなく戦後最大の危機を迎えました。 

  

 この画像は「頑張れ日本！全国行動委員会」の渋谷での街頭宣伝（6日午後）でお目見

えしたものを、読者からメールで送って頂き掲載しています。ありがとうございます。良

くできてますね、凄く気持ち悪いです。「好きにしていいよ」と云われたら本当に蹴飛ば

したいくらいの気持ちです。以下、4月8日の産経新聞からです。 

  

 
 民主党に投票した日本人は反省して欲しいと思います。 

情けない、この二人が日本を壊している張本人です。 
  
  【日米首脳会談】見送りは露骨な対日不信  危機感薄い日本政府 
  米軍普天間飛行場移設問題で迷走を続ける日本政府に対し、米政府は「首脳会談拒否」という露骨な形で不信感を示した。

鳩山由紀夫首相は昨年１１月１３日、オバマ米大統領に「プリーズ・トラスト・ミー（私を信頼してほしい）」と大見得を切った。「会い

たいならば誠意を示せ」。米大統領のそんな冷酷なメッセージといえるのではないか。（加納宏幸） 
  
 「米国の判断ですから私が申し上げることではありません。会議（核安全保障サミット）の中でさまざまな意思を伝えることができ

ると考えています」首相は７日夕、記者団に日米首脳会談の見送りを問われるとそっけなくこう答えた。（中略） 
  
 首相の「トラスト・ミー」発言と直後の撤回は、米政府の強い不信を買った。首相は「首脳間の信頼関係で決着できる」と楽観視

していたが、昨年１２月のコペンハーゲンの国連気候変動枠組み条約第１５回締約国会議（ＣＯＰ１５）に続き、２度も会談を拒否

したことは「普天間が決着しない限り会わない」という強い意思表示だと言える。 
  
 民主党の小沢一郎幹事長の訪米も中止になった。小沢氏周辺は「そもそもこちらから訪米を希望したわけではない」とうそぶく

が、米国のキャンベル国務次官補が訪米要請しながらまともな日程調整に応じなかった。小沢氏が問題解決に動こうとしなかっ

たからだ。（後略 産経新聞4月8日朝刊一面） 
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毎日や時事では「首相、オバマ大統領に説明へ」と報じてます。アメリカが 

「ノー」とハッキリ見出しに付けているのは産経だけです（画像クリックでネット記事へ） 
  

 民主党の渡部恒三最高顧問が「普天間問題を解決できなければ内閣総辞職」と講演で発

言した事を受けてのぶら下がりインタビューの一部が以下です。 

  
   【鳩山ぶら下がり】岡田外相の竹島発言「政府の考え方変えてない」（７日夕）  
 －－オバマ大統領と普天間基地の問題について話す予定はあるか 
 「うん。当然、何らかの形で、今の経緯を申し上げたいと思います」 
 －－先ほど、岡田克也外務相と会っていた。普天間基地の話をしたと思うが、今後、対米交渉に向けて具体的な指示をしたの

か 
 「うん。先ほど、岡田外務大臣と会いましたが、普天間の話は一切していません」 
－－今日、渡部恒三さんが講演で、「普天間問題をもし解決できなければ、鳩山政権は交代で次は菅（直人副総理・財務相）さん

だ」と発言した。野党の挑発ではなく、民主党の 高幹部を務めた方の発言をどう受け止めるか。また、交代時に次は菅さんだと

いう意見について 
  「（苦笑して）ハハ」 
－－同じ考えをお持ちか 
 「私が申し上げる話じゃない。渡部恒三流の激励だ。すなわち、『５月末までに必ずしっかりとした結論を出せよ。鳩山頑張れ』と

いう意思表示だと受け止めました」  
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この演出は「大受け！」でしたね。かぶって殴られ役の 

スタッフの方、本当にご苦労さまです。  
  

 「うん。先ほど、岡田外務大臣と会いましたが、普天間の話は一切していません」って、これはほとんど「逝って」ますね。記者の

質問にまともに答えられない、とんちんかんでジョークにもならない。これは五月末まで待たずに投げ出しそうな気配です。 
  
 一方で、テレビを中心にしたメディアはこれから発足する新党「たちあがれ日本（にっぽん）」については早速ネガティブキャンペ

ーン、レッテル貼りに必死です。民主党はもちろん、連立している社民党、国民新党、共産党、みんなの党に加えて自民党まで、

わざわざコメントを取って執拗に貶めています。 
  
 それだけ気になっているのでしょう。問題にならないならこれほどのネガキャンはしない筈ですから。一刻も早く「日本の敵」民主

党政権を打倒するために、ここは是非とも「反民主党」で連携を組み、売国政権を終わらせて欲しいと思います。その起爆剤に

「たちあがれ日本」はなって欲しいと思います 。 
  

    
  
・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  
・DVDはこちらでお求め下さい。 

  ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
   ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●NITABOH 仁太坊-津軽三味線始祖外聞 
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
   ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー      
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タグ： 普天間基地問題  鳩山由紀夫  小沢一郎  オバマ大統領  産経新聞  頑張れ日本！全国行動委員会  岡田外務大臣  

立ち上がれ日本   

                

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(25) 

コメント(25) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/04/08 08:36Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、おはおうございます。 

 
バカ殿の頭部見本？は見事ですね(^^); 
良く似ています！ 

 
それをかぶってネガティブキャンペーンは絶大なる効果だと思いますよ。 
参議院選挙ではこれを多用して、民主をぶっ潰すことです。 

 
それと、衆院選で民主党へ投票した国民は誠に恥じ入って頂きたいですね。 
こうなることは我々１００％予測してましたからね(^^); 

 

2010/04/08 08:52Commented by 猫のひげ さん 

わ”ー凄い画像ですね。思い切り蹴っ飛ばしたいですね。 
根っからの民主党贔屓の人はアタマがねじくれてるんだから仕方ないけど、ムードでこの

連中を選んだ浮遊層の人たち、激しく反省してももらいたい。 
この期に及んでもミンスの実態が判らんでどうする！！ 

 
TVのニュースは見なくなった。いけしゃあしゃあとその場限りの嘘を吐くあの目の空ろな

顔を見たくないし、暗～い声も聞きたくないですからね。ハトを見るに、東大ってのはコネ

で入れるのでは、などと思ってしまいます。あんなにアタマが悪い人間は、そういるもので

はないですから。勉強だけは出来が良かったのかもしれないけど、アタマが悪いうえにガ

イキチなんですから、こりゃ常人じゃ太刀打ちできません。 
ワシの神さんは「麻生さんが懐かしい」と言っとります。 

 
「たちあがれ日本」ってワシも変なネーミングと思いますわ。だけど慎太郎氏が考えたって

言われるとウーン。志が込められている感じはあるけど、もっとかっちりした名前にして欲

しかったです。 
だが、「志」こそ重要じゃ。 
マスコミのネガティヴキャンペーンに負けるな、「たちあがれ日本」。 

 
今のところ若手がいないのが難点。が、つちやたかゆき氏など資格充分と思うが如何？ 

 

2010/04/08 09:34Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 
>良く似ています！ 
 
うまく作っていますよね。費用も結構かかると思いますが。 

 
>それをかぶってネガティブキャンペーンは絶大なる効果だと思いますよ。 
 
これは聞くと思います。立ち止まって街宣を聞く人の数がかなり増えるでしょう。 

 
>参議院選挙ではこれを多用して、民主をぶっ潰すことです。 
 
御意、クレームが付かなければどんどんやるべし、です。 

 
>それと、衆院選で民主党へ投票した国民は誠に恥じ入って頂きたいですね。 
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まずは民主指示を明言したメディア、識者、学者、ブロガーは過ちを認めて謝罪すべきで

すよ。それをスルーして偉そうなことを云っても、誰も信じなくなるでしょう。  

2010/04/08 09:39Commented by 花うさぎ さん 

To 猫のひげさん おはようございます。 
 
>わ”ー凄い画像ですね。思い切り蹴っ飛ばしたいですね。 
 
私もマジでそう思いますね(^^；。 
 
>この期に及んでもミンスの実態が判らんでどうする！！ 
 
この期に及んでも民主党支持が30％前後もあるというのが信じられません。判断能力を

喪失しちゃったのですかね？ 

 
>ワシの神さんは「麻生さんが懐かしい」と言っとります。 
 
奥様はさすが、です。比較しては気の毒ですよ。 

 
>マスコミのネガティヴキャンペーンに負けるな、「たちあがれ日本」。 
 
政治家として「筋」を通してきた平沼氏だから大丈夫だと思います。 

 
>が、つちやたかゆき氏など資格充分と思うが如何？ 
 
彼は自身のブログで「ふざけるな！純血主義でいけ！」と明言してますね。10日にハッキ

リ思いを語るでしょう。 

 

2010/04/08 10:03Commented by tom-h さん 

>「うん。先ほど、岡田外務大臣と会いましたが、普天間の話は一切していません」って、

これはほとんど「逝って」ますね。 

 
完全に病院行きですね。  

 

2010/04/08 10:05Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん おはようございます。 
 
>完全に病院行きですね。 
 
それも「精神病院」に入院でしょう(^^；。  

 

2010/04/08 11:49Commented by iza1824 さん 

はなうさぎさん、おはようございます。 

 
私は４３年間アメリカ相手の仕事をしていますので、多少はアメリカ人のメンタリテイーは

分かっているつもりです。勿論色々なタイプの人間がいますが、この様な大事な問題で

「嘘」を付く人間は絶対に信用されません。鳩山氏は「大落第点」を下された訳で修復不

能です。「Trust me」では無くて、「Give me a time」と、云って置くべきだった。その判

断もつかない人間が国のリーダーとして抱えている日本国民は不幸です。「お前なんかに

会って居る”無駄”な時間は無いよと云われた訳です。本人は、夕食会の時、オバマ氏の

隣の席なので、非公式では有るが、色々と話せると云っていますが、まさかオバマ氏が席

を変えてくれと側近に云って呉れないかなーと、期待しています、しかし、他国の首脳が、

俺もあいつの傍の席は嫌だと云うでしょうね？ 

 
小沢氏、キャンべル氏にワシントンに来るように言われた時、それは正式な招待か？そ

れなら、中国の国家主席が自分に対して応対したように、オバマ氏もそれなりの時間を割

き対応を見せてくれないと・・・・と、ほざいたようですが、相変わらず大馬鹿な態度、お前

は何様なのかと、ワシントン側は思ったでしょう、その結果、今回の「来なくて結構！！！」

と云う返事でした。当然です。 

 
この大馬鹿二人が実権を握っている現政権を、どうしようも出来ないこのもどかしさに多く

の国民が精神的に悶え苦しんでいます。若い連中は優秀な連中も少しは居るのでしょう
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が、その連中を見る我々は、ダーテイーなトップ２、３、４の汚れたレンズを通してその他

全民主党員を見てしまいますので、可哀想。 

 
それら心有る若手がこのトップ２－３－４－５の下では、もう我慢できないと離党運動を何

故起こさないのでしょうか？  

2010/04/08 11:59Commented by ☆  た ち あ が れ 日 本  ☆ さん 

To 猫のひげさん  
 
猫のひげさん、 

 
こんにちは 

 
猫じゃらしさんという御名前を変更されたんですね。 

 
一昨日の貴情報のニュースソースを教えて戴けませんか。 

 
＞ 中国での日本人犯罪者の死刑ですが、これ、在日ですな。 
＞ 人民日報には別名も記載されてるようです。 

 
検索しても見つける事が出来ないんです。 

 
よろしくお願い致します。  

 

2010/04/08 12:05Commented by ☆  た ち あ が れ 日 本  ☆ さん 

花うさぎさん 

 
こんにちは 

 
昨日の「青山繁晴氏のニュースでズバリ」によりますと 

 
「たちあがれ日本」には小沢一郎氏が一枚からんでいるようです。 

 
しかし民主党が割れる可能性が有ると指摘されていましたので 

 
それが救いです。  

 

2010/04/08 12:15Commented by hamusuke さん 

オバマ大統領の就任後、 初にホワイトハウスに招かれた首脳が麻生総理でしたね。ま

だ一年前だというのに、遠い過去の夢のようです。 

 
「日本を無視している」わけではなく、「現在の首脳陣とは会うつもりが無い」ということで

すね。 

 
それにしても鳩山、精神鑑定をしたら「責任能力無し」となって、無罪になりそう。  

 

2010/04/08 14:09Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。 
 
>この様な大事な問題で「嘘」を付く人間は絶対に信用されません。 
 
でしょうね、世界中そうだと思いますよ。 

 
>Trust me」では無くて、「Give me a time」と、云って置くべきだった。 
 
留学中に習った英語を忘れてしまったのでしょう。 

 
>相変わらず大馬鹿な態度、お前は何様なのかと、ワシントン側は思ったでしょう、 
 
「俺様は天皇陛下すらあごで使える」と思っているかもです。 

 
その結果、今回の「来なくて結構！！！」と云う返事でした。当然です。 
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>他全民主党員を見てしまいますので、可哀想。 
 
自浄作用がないなら自業自得ですよ。 

 
>もう我慢できないと離党運動を何故起こさないのでしょうか？ 
 
ホットして私欲、自分の生活のために議員になったと勘違いしている、代議士の言葉の意

味を知らないのでは？。 

 
せめて「民主党の保守派」には動いて欲しいと何回も呼びかけているのですが(^^；。根

性無しのヘタレばかりかも知れません。 

2010/04/08 14:12

Commented by 花うさぎ さん 

To 岳要（がくよう）さん こんにちは。 
 
>「たちあがれ日本」には小沢一郎氏が一枚からんでいるようです。 

 
今日発売の週刊誌にもそう書かれているような？。与謝野と聞けば誰でもイメージします

よね。 

 
>しかし民主党が割れる可能性が有ると指摘されていましたので 
>それが救いです。 
 
小沢みたいに、民主党に手を突っ込んでかき回す議員は出てこないのでしょうか？。やら

れたらやり返す、そのくらいの気概を持たないと。 

 

2010/04/08 14:16

Commented by 花うさぎ さん 

To hamusukeさん こんにちは。 
 
>麻生総理でしたね。まだ一年前だというのに、遠い過去の夢のようです。 

 
云われてみると本当にその通りですね。 

 
>現在の首脳陣とは会うつもりが無い」ということですね。 
 
で、しょうね。我々が「台湾には政権から外れたけれども親日派がいる」と思う心と同じで

しょう。 

 
>「責任能力無し」となって、無罪になりそう。 
 
ゆ、許せん！。そんなことには絶対させたくありません。「由起夫君、人間、引き際が大事

だよ」って諭す人間はいないのでしょうか？。 

 

2010/04/08 15:23

Commented by 猫のひげ さん 

TO 岳要様 
 
猫好きは多いですよね。でも、私は猫じゃらしさんとは別人です。猫じゃらしさ

んはちゃんと別に居る方と思います。 

 
 
中国でのヤク犯罪日本人 

 
済みませんでした。ソースはここです。ひとが言ってることをそのまま垂れ流すのは良くな

かったですかな。ねぇ、知ってたぁ？さんのところです。他にも浅田真央選手についての

分析が大変参考になりました。 

 
http://xianxian8181.blog73.fc2.com/blog-entry-1676.html 

 

2010/04/08 20:13Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
●「過去現在未来塾」発足記念講演会 確定版 
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  (日比谷公園野外音楽堂) 
 
★第一部:４月１０日午後２時から４時まで。 
■国歌斉唱 
■あいさつ:中山成彬塾長(１０分) 
■基調講演:「よみがえれ国家意識」西尾幹二先生(２０分) 
■主賓:石原慎太郎東京都知事(１５分) 
■来賓:平沼赳夫先生(１５分) 
■来賓:中川義雄先生(１５分) 
■来賓:中山恭子先生(１５分) 
■来賓:田母神俊雄元空幕長(１５分) 
■来賓:・中川郁子様(１５分) 
 
◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇ 

 
★第二部:１６時から１８時(１９時！)まで！ 
■〈あいさつ〉と講演:「外交・教育・経済」中山成彬塾長(２０分) 
■講師:「日教組問題」伊藤玲子(１５分) 
■講師:「民主党マニフェスト違反問題」土屋たかゆき(１５分) 
■講師:「靖国神社公式参拝問題」戸井田とおる(１５分) 
■講師:「外国人参政権問題」石原宏高(１５分) 
■講師:「重国籍」牧原秀樹(１５分) 
■講師:「拉致問題」馬渡龍治(１０分) 
■講師:「インターネットと選挙の融合」小名木善行(１０分) 
■講師:「自由発言」小山和伸(１０) 
●司会:西川京子 
 
・この中で意外！と思うのが石原宏高氏。何故だ？都知事が挨拶に来るからか？  

2010/04/08 21:21

Commented by 国民の声 さん 

講演会は保守系の団結を図る、気勢を挙げるという事では効果があります

が、参加する人は既に高い問題意識を持っているから参加するわけです。 

 
今、我々がやらねばならないことは、民主党の政策が亡国の法案であると謂う事に気が

ついてない人、良く分かってない人に、この亡国法案の危険性を訴えることであると思い

ます。 

 
いまのところ我々がやれることは街宣、ポスティング、チラシ配布を地道に積み重ねてゆく

ことと思います。  

 

2010/04/09 00:03

Commented by usaginomimi さん 

こんにちは、花うさぎさま。 
今朝の産経1面の、ご紹介の記事もそうですが、同じ面の左側の、櫻井よし子

さんの「鳩山首相に申す～中国死刑執行に物申せ～」も戦慄の必見記事です

ね！ 
私も、メディアと鳩山政権がこの問題において、中国の靴を舐めるような態度であること

に、強い危機感を感じていましたので、記事を読んで、すっきりしました。 
我が家は読売新聞から産経新聞に購読新聞を替えたのですが、産経にして本当に良か

ったと思います。 
産経新聞が、命がけで国民を守ろうとしている気迫が、１つ１つの記事から伝わってきま

すので。 
もちろん、100%ニュースの配信内容に満足しているわけではないですが、へっぴりごし

の他の新聞とは、天と地ほど差があると感じます。  

 

2010/04/09 00:23Commented by gabacho さん 

To usaginomimiさん、花うさぎさん 
 
>我が家は読売新聞から産経新聞に購読新聞を替えたのですが、産経にして本当に良

かったと思います。 

 
小生も今月、読売新聞から産経新聞に替えました。 
本当は昨年のジャパン・デビューの時に替えたかったのですが、 
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１年契約のため辛抱していました。替えて本当に良かったです。 

 
１０日午後は日比谷公園野外音楽堂ですね。 
たくさんの方とお会いできることを楽しみにしています。  

2010/04/09 01:36

Commented by しばりょう さん 

こんばんわ。 
こいつも、日本を壊していますね。日本の防衛のトップが恥ずかしいです。次

期参院選 落選ですね。 

 
防衛相「（米軍施設は）迷惑施設」 参院外防委で 
 北沢俊美防衛相は８日の参院外交防衛委員会で、米軍普天間飛行場（沖縄県宜野湾

市）の移設問題に関連し、「一般的にいえ ば『迷惑な施設』としての米軍の駐留地を建設

する。大変な反対の中で犠牲を払ってやっていただくわけで、並大抵のことではない」と語

った。佐藤正久氏（自民）の質問への答弁。普天間飛行場移設問題をめぐり日米関係が

ぎくしゃくする中、担当閣僚が米軍施設を 「迷惑施設」と発言したことは、米側の感情的な

反発を招きそうだ。 

 

2010/04/09 08:46

Commented by 花うさぎ さん 

To bunkyo-kuさん おはようございます。 
 
>いまのところ我々がやれることは街宣、ポスティング、チラシ配布を地道に積

み重ねてゆくことと思います。 

 
ご意見に全面的に賛成です(^^)。 

 

2010/04/09 08:49Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん おはようございます。 
 
>強い危機感を感じていましたので、記事を読んで、すっきりしました。 
 
是非、鳩山首相に読んで聞かせたいですね。 

 
>産経新聞が、命がけで国民を守ろうとしている気迫が、１つ１つの記事から伝わってき

ますので。 

 
はい。我が家も両紙を購読してますが、読売の緩いこと、そのうち止めようと思います。 

 
>へっぴりごしの他の新聞とは、天と地ほど差があると感じます。 
 
だから一貫して私は「産経新聞を応援してます」とブログタイトルに期しているのです。産

経新聞が日本一になれば日本は良くなりますよ。 

 

2010/04/09 08:51Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。 
 
>小生も今月、読売新聞から産経新聞に替えました。 
 
おお～ありがとうございます。貴方は偉い！ 

 
>１０日午後は日比谷公園野外音楽堂ですね。 
>たくさんの方とお会いできることを楽しみにしています。 
 
これは平沼氏が新党記者会見の前に挨拶するのでほとんどのメディアが取材に来るでし

ょう(^^)。 

 

2010/04/09 08:53Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>こいつも、日本を壊していますね。日本の防衛のトップが恥ずかしいです。次期参院選

 落選ですね。 

 
情報感謝です。「このバカ者！」とはっ倒したくなりますね。 
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どこまで抜けた防衛大臣なんでしょうか？。民主党にはろくな人材がいないようです、せ

めて長島氏と替われ！と云いたいです。  

2010/04/10 02:28

Commented by siseinotamikusa さん 

花うさぎさんおばんです・・・ 

 
 まったく同感です。 

 
この友愛ソウリダイジンと汚澤闇将軍が国政を壟断してますね。 

 
 
和歌山電鉄が貴志駅の三毛猫を駅長にして、たま駅長がいますが、はっきり言ってこの

ソウリダイジンより、猫のたまが総理大臣なれば10000倍もマシですね。 
 
子供手当てとか外国人参政権とか余計な事をしないいし、賢い官僚達に任せれば普天間

問題も何も起こらなかっただろうし。 

 
選挙公約で政権獲れば県外移設とか空手形増発して不要なトラブルを起こして、さらに外

国人参政権等の余計な将来の禍根となる法案を作る、猫以下の政治家（政治業者か？）

としか思われないけど、どうなんでしょう・・・ 

 
 
自民党は憲法をもう一度作り替えると言う結党の理念が希薄になって、この国に巣くう獅

子身中の虫の左翼マスコミに足元掬われた事を反省して出直して欲しい。 

 
自民党はもう、公明党とは全く理念、哲学が違うから袂を分かれて欲しい。学会票が欲し

いスケベ心はキッパリ絶てと言いたい。分かれれば去った票も多く還ってくるぞ。 

 
博士の独り言ではありませんが、自民党には民主党の闇を攻撃して欲しいし、左翼マスコ

ミを野放ししない事をして欲しい。  

 

2010/04/10 04:00

Commented by 花うさぎ さん 

To siseinotamikusaさん こんばんは。 
 
>この友愛ソウリダイジンと汚澤闇将軍が国政を壟断してますね。 

 
はい、売国奴の哀れな末路を早くみたいです。 

 
>子供手当てとか外国人参政権とか余計な事をしないいし、賢い官僚達に任せれば普天

間問題も何も起こらなかっただろうし。 

 
今思えば、異常な官僚パッシングも政権とるための戦略だったのでしょう。知り合いの官

僚（経産省）にきくと、民主党政権になってから「ひまで仕方がない」と云ってました(^^；。

 
>猫以下の政治家（政治業者か？）としか思われないけど、どうなんでしょう・・・ 
 
そのものズバリでしょう。 

 
>博士の独り言ではありませんが、自民党には民主党の闇を攻撃して欲しいし、左翼マス

コミを野放ししない事をして欲しい。 

 
その通りですよ。 

 
自民党に 後に残った良心、「創生日本」のメンバーに云いたい。野党なんだから上品に

構えていないで攻めろ！、土屋議員を見習って徹底的に戦う姿勢を鮮明にしろ！、もっと

頻繁に街頭宣伝をやれ！と。 
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